



関町小通信

令和5年5月
練馬区立関町小学校
学校だより 5月号

かけがえのない命

～ 交通事故〇をめざして「止まる・見る・まつ」を実行しよう ～

校長 加園 正子

今年のハナミズキやつつじの開花が、例年より2週間程早まっているようです。先日2年生が生活科見学で、浜中農園に出かけた際にも、ブルーベリーの花が例年より早く咲いていました。

先週金曜日には、昨年度までお世話になった先生方をお招きして離任式を行いました。子供たちは、各先生への感謝の言葉を、心を込めて伝えることができました。また、新学年で頑張っていることや、新たに取組んでいることを紹介し、離任された先生方に成長している様子を見ていただくことができました。心温まる素敵な離任式となりました。



本校では、これまでに4・5月の登下校時や、休日の自転車乗車時に、子供と車との接触事故がおきています。幸い、命に関わる大事故にはあたりませんでした。事故に遭ったお子さんと保護者、私達教職員のショックは相当なものでした。本校の子供と保護者の方が、同じような辛い経験をするのがないように、学校と家庭で定期的に安全指導を行う必要性を実感しています。

学区には、青梅街道があり、車やバス、自転車等の交通量が多いため、毎年警察の方をお招きして交通安全教室（低学年）、自転車教室（3年生：PTA主催）、登校時の見守り等を実施しています。また、全校朝会や各学級で安全指導等を行い、交通事故の未然防止に努めています。5月11日（木）～20日（土）まで、春の交通安全運動が実施されます。この期間を利用して、お子さんと通学路を歩いていただき、危険な場所を一緒に確認し、（止まる・見る・まつ）の行動を習慣化できるように声かけをお願いします。お子さんのかけがえのない命を学校・保護者・地域全体で見守り、交通事故〇をめざしていきましょう。

来月6月3日（土）に、運動会を開催します。4年ぶりに全校児童が校庭に出て、互いの演技を見合うことができようにします。入場者については、名札をつけた2名の保護者等と、学校から配布する運動会用来校者証を持参した4名以内（未就学児含む）の方とする予定です。詳細については、後日配布する「運動会のご案内」をご確認ください。